



6 Pièces

346 m²

Réf. N-40480

4 250 000 €

Villefranche-sur-Mer

Maison à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche sur mer, situation exceptionnelle pour cette maison moderne de 346 m² édiée sur un terrain de 1.300 m² et bénéficiant d'une superbe vue sur la rade de Villefranche et le Cap Ferrat. Elle est située au calme et proche des commerces, de la plage et du port de la Darse. Deux entrées sont possibles. Actuellement cette villa composée de 3 niveaux dispose d'un hall, de deux séjours, deux cuisines, une chambre de maître avec salle de bains, 4 autres chambres avec leurs salles de bains, une buanderie, une chaufferie et des dépendances. Un grand garage et de nombreux parkings complètent ...

Villefranche sur mer, exceptional location for this modern house of 350 sqm on a plot of 1.300 sqm enjoying a superb view of the bay of Villefranche and Cap Ferrat, quiet, 2 entries possible, proximity to shops, the beach and the port of La Darse. It consists of 3 levels each. Currently this villa has a hall, two living rooms, two kitchens, a master bedroom with bathroom, 4 other bedrooms with their bathrooms, a laundry room, a boiler room and outbuildings. A large garage and many parkings. A work permit has been granted for 5 apartments and 3 swimming pools on 3 levels but it is also possible ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

